



Schuljahr 2019/20  
Schulleiterrundbrief an die Eltern – Nr. 19  
Würzburg, 11.04.2020

**Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,**

ein weiteres Rundschreiben der Mönchbergschule flattert Ihnen heute digital ins Haus. Es ist Ostern! Wir wünschen Ihnen frohe Feiertage! Diese sind dieses Jahr ganz anders, als wir sie gewohnt sind. Was gleichgeblieben ist, ist Goethes *Osterspaziergang*, der aktueller nicht sein könnte. Sie finden ihn am Ende des Elternbriefes.

Nachfolgend einige aktuelle Meldungen aus der Mönchbergschule:

1. Das Schulumt hat mitgeteilt, dass bis zum Schuljahresende keinerlei Sportveranstaltungen mehr durchgeführt werden, die über Klassengröße hinausgehen. Das heißt, dass wir dieses Jahr weder das traditionelle internationale Tischtennisturnier, noch die Bundesjugendspiele durchführen werden.
2. Das französische Bildungsministerium hat mitgeteilt, dass in diesem Schuljahr weder Kinder aus Frankreich ins Ausland, noch ausländische Kinder nach Frankreich reisen dürfen. Im 31. Jahr der Schulpartnerschaft mit der „École primaire Pigacière“ in der Würzburger Partnerstadt Caen finden also erstmalig keine gegenseitigen Besuche statt. Das bedauern wir sehr, freuen uns aber schon auf die nächstjährige Fahrt. Zum Finanziellen: Wir konnten sowohl die Übernachtungen in Caen, als auch für die Gäste hier in Würzburg sowie die Busfahrt kostenfrei stornieren, so dass keine Unkosten auf die Eltern zukommen. Vielen Dank für das Entgegenkommen sagen wir dem Busunternehmen Felber/Helmstadt sowie den Würzburger Schönstattschwwestern, deren Wohnheim unsere französischen Partner reserviert hatten.
3. Im April sollte auch die diesjährige Hauptversammlung unseres Fördervereines stattfinden. Dieser Termin wird aufgrund der Corona-Krise auf unbestimmte Zeit verschoben.
4. Dann noch eine Information zum Ganztagesbereich: Sie können Ihr Kind noch bis 20. April für die Betreuung am Nachmittag anmelden. Bitte senden Sie uns per mail Ihren Antrag zu bzw. werfen den ausgefüllten Antrag in den Briefkasten.
5. Auch wie diese Woche wird es in der kommenden Woche von Dienstag bis Freitag ein Notbetreuungsprogramm für Kinder geben, deren Eltern in „kritischen Berufen“ arbeiten; die Schule ist für diese Kinder nach Voranmeldung täglich von 8.00 Uhr bis 16.00 Uhr geöffnet.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie gerade wegen und trotz der Corona-Krise gesunde und fröhliche Ostern. Wir hoffen, dass wir uns alle gesund wiedersehen!

Mit freundlichen Grüßen

Alban Schraut, Schulleiter

Gunnar Jüttner, stellv. Schulleiter



## Osterspaziergang

Vom Eise befreit sind Strom und Bäche  
Durch des Frühlings holden, belebenden Blick,  
Im Tale grünet Hoffnungsglück;  
Der alte Winter, in seiner Schwäche,  
Zog sich in rauhe Berge zurück.

Von dort her sendet er, fliehend, nur  
Ohnmächtige Schauer körnigen Eises  
In Streifen über die grünende Flur.  
Aber die Sonne duldet kein Weißes,  
Überall regt sich Bildung und Streben,  
Alles will sie mit Farben beleben;  
Doch an Blumen fehlt´s im Revier,  
Sie nimmt geputzte Menschen dafür.

Kehre dich um, von diesen Höhen  
Nach der Stadt zurück zu sehen!  
Aus dem hohlen finstern Tor  
Dringt ein buntes Gewimmel hervor.  
Jeder sonnt sich heute so gern.  
Sie feiern die Auferstehung des Herrn,  
Denn sie sind selber auferstanden:  
Aus niedriger Häuser dumpfen Gemächern,  
Aus Handwerks- und Gewerbesbanden,  
Aus dem Druck von Giebeln und Dächern,  
Aus der Straßen quetschender Enge,  
Aus der Kirchen ehrwürdiger Nacht  
Sind sie alle ans Licht gebracht.

Sieh nur, sieh! wie behänd sich die Menge  
Durch die Gärten und Felder zerschlägt,  
Wie der Fluss in Breit und Länge  
So manchen lustigen Nachen bewegt,  
Und, bis zum Sinken überladen,  
Entfernt sich dieser letzte Kahn.  
Selbst von des Berges fernen Pfaden  
Blinken uns farbige Kleider an.

Ich höre schon des Dorfs Getümmel,  
Hier ist des Volkes wahrer Himmel,  
Zufrieden jauchzet groß und klein:  
Hier bin ich Mensch, hier darf ich´s sein!

(Johann Wolfgang von Goethe)